

Herbstausfahrt der Lancia Freunde München
SCHWABENTOUR
Spätzle, Maultaschen und Kurven



13.-15. September 2019

Nähere Infos unter "Ausfahrten"



Herzlich Willkommen zur Herbstausfahrt der Lancia Freunde München!

Diese Jahr geht es in das schöne Schwabenland: die Straßen der Schwäbischen Alb, Ostalb und bayerisch Schwaben werden für ein Wochenende unser Tourenrevier sein.

Los geht's am Freitagnachmittag, 13. September in München. Gemeinsam fahren wir Richtung Ulm um den Abend gemeinsam im Hotel ausklingen zu lassen.

Am Samstag, 14. September drehen wir dann eine schöne Runde (ca. 260km) über die Schwäbische Alb mit Zwischenstopps um unseren Autos und uns eine Pause zu gönnen. Geplant ist ein Fahrt über Sigmaringen, das schöne Donautal, Vorbeifahrt der Hohenzollernburg und die Besichtigung des Oldtimermuseums in Engstingen. Den Abend lassen wir wieder im Hotel ausklingen.



Am Sonntag, 15. September machen wir uns dann auf den Weg in Richtung Ostalb. Heidenheim, Nördlingen werden zwei der Stationen sein, von wo es dann Richtung Augsburg wieder zurück nach München geht.



Nähere Details folgen in Kürze.